
 
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día miércoles 30 de diciembre de 2020, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Nelson Píriz, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Walter Andrade, Uruguay Machín, 
William Rodríguez, y Marcela Pizzorno. 
 
 
Faltan:  
- con licencia: señor Luis Camargo 
 
- con aviso: Sra. Nancy Igoa y Sr. Eduardo Marques.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:20  se da comienzo al acto. Preside el señor Nelson Píriz y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
23-12-2020. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de actas para publicar en la web del 
Club. Se aprueba su publicación. 
 
 
Informe económico. Se verificará la inclusión de los montos correspondientes a 
liquidaciones por egreso y los montos disponibles al 4 de enero resolviendo el 
pago total o prorrateado, estableciendo un monto mínimo de salario que se va a 
abonar.  
 
Informe del Personal del SEI - verano 2020-2021. Se presenta distribución del 
personal que trabajará en la Colonia de Verano y organización del trabajo docente 
para cumplir con las tareas administrativas de cierre de cursos y el 
acondicionamiento de materiales. Aprobado.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 29 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Handball - Proyecto del Club Barcelona. Se resuelve continuar avanzando en 
su estudio. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 



 
Propuesta para convenio con el Instituto Coaching en Salud 
Se estudiará la posibilidad de incorporar al club servicios complementarios de 
asesoramiento y planes de estética, nutrición e incorporación de equipamiento.   
 
Limpieza de instalaciones y gimnasios 
Se resuelve solicitar un informe detallado diario de las tareas que se realizan por 
la empresa de limpieza y por los funcionarios de Conservación y Servicios por el 
Jefe y/o Encargado de Turno. 
 
Reunión con Banco República 
El Sr. Fernando Mello informa de la reunión mantenida con el Directorio del BROU 
y comunica que se está trabajando en un convenio beneficioso entre ambas 
partes.   
 
Actividades en instalaciones externas al Club 
La Sra. Alicia Castiñeiras consulta sobre las actividades que se están realizando 
en Yacht Club y las canchas del Club Banco Comercial. 
 
 
Suplente para ocupar cargo en el Consejo Directivo por la lista 1289 
La Señora Alicia Castiñeiras consulta sobre los avances que se hicieron ante la 
renuncia del Sr. Javier Maidana.  
 
Se informa que se empezó a llamar a los suplentes correspondientes.  
 
Siendo la hora 11:35, se levanta la sesión. 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                   Nelson Píriz 
                 Secretario                             1.º Vicepresidente 
 


